

Auriculares Panasonic RP-BTS30

buen modelo, me gusta correr todas las mañanas. Este es un viejo hábito que trato de mantener y nunca dejar de correr. Lo único que puede detenerme es el mal tiempo, como tormentas eléctricas torrenciales o heladas severas en invierno. Cualquier otra cosa no puede ser una excusa. Si, toma hasta 30 minutos de tiempo para la carrera en sí, luego todavía necesitas ducharte, pero el aumento de energía que obtengo no se puede comparar con nada. Pero hay un problema, está conectado con los auriculares. Encontrar los auriculares para correr adecuados es más difícil de lo que piensas. Los modelos con diadema no son adecuados, generalmente se caen después de 80-100 metros. Los revestimientos simples tampoco se sostienen y se caen incluso antes. Incluso las orejas de vaco no resisten golpes constantes y se "despegan".